

À propos d'un fragment de stèle de Haft-Tépé — Dans « Haft-Tépé : choix de textes I » (*Iranica Antiqua* 25, 1990, 1-45), J.-J. Glassner publie les copies de P. Herrero de plus d'une soixantaine de tablettes ou de fragments de tablettes retrouvées à Haft-Tépé. À ces documents de caractère essentiellement économique l'auteur ajoute sa propre copie d'un fragment de stèle rédigée en accadien sans transcription ni traduction prétendant qu'elles sont impossibles. Or, pour les assyriologues peu familiers avec l'Iran, il pourrait être intéressant de signaler que ce fragment est publié, avec transcription et traduction par E. Reiner dans le livre de E.O. Negahban : *Excavations at Haft Tepe, Iran*, University Museum Monograph 70, Philadelphia 1991, pp. 125-126. J.-J. Glassner est donc victime de la pratique de certains archéologues qui consiste à donner à deux, voire à plusieurs assyriologues, simultanément, le droit de publier leurs découvertes épigraphiques. Il importe de condamner vigoureusement cette pratique.

François Vallat (01-12-92)